



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : PUNCAK PERINGATAN HARI
KESIAPSIAGAAN BENCANA NASIONAL
(HKBN) TINGKAT KABUPATEN BEKASI
TAHUN 2023**

HARI/TGL : SENIN, 15 MEI 2023

PUKUL : 09.00 S/D SELESAI

**TEMPAT : SITU RAWA BINONG
DESA HEGARMUKTI, CIKARANG PUSAT**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِّنْ لِّسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

**SHALOM, OM SWASTYASTU, NAMO BUDAYA,
SALAM KEBAJIKAN**

YTH. DIREKSI MUSEUM REKOR INDONESIA;

YTH. KEPALA BNPB ATAU YANG MEWAKILI;

YTH. DEPUTI BIDANG PENCEGAHAN BNPB YANG
HADIR MELALUI TELEKONFERENSI ZOOM
MEETING;

YTH. DANREM 051 WIJAYAKARTA;

YSH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI SERTA
UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;
YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;
YSH. KEPALA BBWS CILIWUNG-CISADANE ATAU
YANG MEWAKILI;
YSH. KEPALA BBWS CITARUM ATAU YANG
MEWAKILI;
YSH. KEPALA PERUM JASA TIRTA II ATAU YANG
MEWAKILI;
YSH. PLT. KEPALA PELAKSANA BPBD PROVINSI
JAWA BARAT;
YSH. KEPALA PELAKSANA BPBD PROVINSI DKI
JAKARTA, PURWAKARTA, KARAWANG, DAN
KOTA BEKASI;
YSH. KEPALA PELAKSANA BPBD KABUPATEN BEKASI
DAN JAJARAN;

YSH. PARA ASISTEN DAERAH, KEPALA PERANGKAT
DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN BEKASI, SERTA CAMAT SE-
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA KEPALA DESA/LURAH SE KABUPATEN
BEKASI;

YSH. SELURUH PENGGIAT KEBENCANAAN DI
KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH PESERTA YANG TERLIBAT DALAM
PELAKSANAAN PERINGATAN HARI KESIAPSIAGAAN
BENCANA (HKB) TAHUN 2023 TINGKAT KABUPATEN
BEKASI, SERTA PEMECAHAN REKOR MURI DENGAN
TAJUK "*SIMULASI KEBENCANAAN DENGAN JUMLAH
PESERTA TERBANYAK*", BAIK YANG HADIR
LANGSUNG DI SITU BINONG YANG KITA
BANGGAKAN INI, ATAUPUN YANG SUDAH

TERHUBUNG MELALUI TELEKONFERENSI ZOOM MEETING DI LOKASI MASING-MASING.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YME, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMATNYA PADA HARI INI KITA DAPAT BERSILATURAHMI PADA ACARA **HARI KESIAPSIAGAAN BENCANA NASIONAL (HKBN) TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN 2023**, DALAM KEADAAN SEHAT WAL AFIAT.

SALAM TANGGUH! SALAM KEMANUSIAAN!

PERINGATAN HARI KESIAPSIAGAAN BENCANA TAHUN 2023 INI DILAKUKAN DENGAN MEMBUAT SIMULASI BENCANA YANG DILAKSANAKAN SECARA SERENTAK DI SELURUH WILAYAH KABUPATEN BEKASI YANG DIIKUTI LEBIH DARI 10.000 PESERTA.

DENGAN DIDUKUNG PENUH OLEH BERBAGAI ELEMEN YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI, SEPERTI TNI, POLRI, PEMERINTAH KECAMATAN, PEMERINTAH DESA, KELURAHAN, DUNIA USAHA, AKADEMISI, MASYARAKAT, MEDIA MASSA, PARA PENGGIAT KEBENCANAAN, PARA PENGGIAT KEMANUSIAAN, LINGKUNGAN KESEHATAN SAMPAI KE TINGKAT PUSKESMAS SERTA POSYANDU, LINGKUNGAN PENDIDIKAN DARI TINGKAT SEKOLAH DASAR SAMPAI TINGKAT SEKOLAH MENENGAH, IKUT BERPARTISIPASI DALAM KEGIATAN SIMULASI HARI KESIAPSIAGAAN BENCANA TAHUN INI.

MESKIPUN WAKTUNYA YANG SINGKAT, KAMI TETAP OPTIMIS BAHWA REKOR MURI AKAN TERPECAHKAN. HAL INI DAPAT DITUNJUKAN DENGAN BANYAKNYA PARTISIPAN DARI SEMUA

UNSUR KALANGAN (PENTAHELIX), SERTA ADANYA KEPEDULIAN BAHWA PENANGGULANGAN BENCANA ADALAH MENJADI TANGGUNGJAWAB BERSAMA, BERTOLAK PADA KEJADIAN TANGGAP DARURAT BENCANA YANG TERJADI DI WILAYAH BEKASI PADA WAKTU LALU, MENGISYARATKAN BAHWA BENCANA KAPAN SAJA DAPAT TERJADI.

MELALUI PERINGATAN HARI KESIAPSIAGAAN BENCANA, KEDEPANNYA DIHARAPKAN AGAR TERDAPAT PENINGKATAN KEWASPADAAN MASYARAKAT DAN SEBAGAI UPAYA PREVENTIF UNTUK PENGURANGAN RESIKO BENCANA. KAMI JUGA HARAPKAN DAPAT TERWUJUDNYA KETANGGUHAN DALAM MENGHADAPI BENCANA, HINGGA AKHIRNYA MENJADI BUDAYA YANG TERSISTEM DALAM STRUKTUR KEHIDUPAN MASYARAKAT KITA.

SELAIN ITU, DENGAN ADANYA KEGIATAN INI DIHARAPKAN AKAN MERUBAH PARADIGMA YANG TERJADI SAAT INI, BAHWA URUSAN KEBENCANAAN HANYA MENJADI TANGGUNG JAWAB PEMERINTAH. SEDANGKAN YANG SEMESTINYA ADALAH KEBENCANAAN ADALAH TANGGUNG JAWAB BERSAMA. SAYA MERASA BANGGA DAN MEMBERIKAN APRESIASI SETINGGI-TINGGINYA, SERTA SAYA UCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA SEMUA UNSUR YANG TERLIBAT DALAM KEGIATAN SIMULASI BENCANA INI. TERUSLAH BERJUANG, MEMBANGUN KERJASAMA, KOORDINASI DENGAN SEMUA PIHAK DEMI TUGAS KEMANUSIAAN YANG SANGAT MULIA.

SALAM TANGGUH!

HKB 2023, SIAP UNTUK SELAMAT!

KABUPATEN BEKASI SEMAKIN BERANI!

ADA SEBUAH PANTUN UNTUK MENUTUP PIDATO
SAYA PADA PAGI HARI INI:

*RHOMA IRAMA BAWA REBANA
BUAT PENTAS DI SUKAKARYA
BERSAMA-SAMA TANGGULANGI BENCANA
AGAR TERLEPAS DARI MARABAHAYA*

WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ.
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.